

# くりまっこ



## 本城山青少年公園へ遠足に行きました！

4月22日（火）に、本城山青少年公園へ遠足に行きました。曇り空に時折晴れ間も見られ、とても過ごしやすい日となりました。目的地まで電車と徒歩で行きました。小さい学年の子たちにとっては駅からしばらく行くと、上り坂になり、大変だった子もいたようですが、頑張って歩きました。全学年が到着後、学校長・児童会から挨拶の後、児童会による全校レクリエーションや縦割り班レクリエーションをして楽しみました。しっかり遊んだ後、いよいよ昼食です。縦割り班ごとにお弁当を食べ、おやつタイムに入りました。最後に、自由時間を思い思いに楽しく遊びました。すべての行事が終わり、みんなが集合した後、児童会副会長からの挨拶がありました。帰りは、白塚駅で地区別に並び替え、それぞれの班ごとに帰りました。

この遠足では、縦割り班での活動を通して、異学年同士の思いやりや助け合いが様々な場面であり、大変有意義であったと思います。保護者の皆様、朝早くから子どもたちのお弁当の準備等、ありがとうございました。



## 図書館ボランティア会議を開催しました。

4月24日(木)に、第1回目の図書館ボランティア会議を開催しました。栗真小学校では、1年生と2年生を対象に、図書館ボランティアさんの読み聞かせを毎月1回実施しています。また、12月には、冬のお楽しみ会も実施しています。そして、図書室の整理や飾りつけなどの環境整備もしていただいています。今回の会議では、今年度の活動計画について話し合っていました。図書館ボランティアのみなさん、今年度もよろしくお願いいたします。

## 交通安全教室を開催しました！

4月24日(木)に、津市の交通安全プロバイダをお招きし、交通安全教室を開催しました。まず、5限目には、1年生から3年生までが、講話とDVD視聴とヘルメットをかぶっての歩行実技がありました。道路では「右側を歩くこと」「信号を守ること」「飛び出しをしないこと」等の話をいただきました。そのあと、横断歩道を安全にわたる練習などをしていただきました。道路を渡る前には、右・左・右の確認をし、バイクや車が来ないことを確認してから渡ることを教えていただきました。次に、6限目には、4年生から6年生までが、講話とDVD視聴と自転車実技がありました。信号のある道路や横断歩道での自転車の正しい乗り方などを教えていただきました。また、自転車の点検を定期的に行うことやヘルメットを正しく着用することが大切であると話していただきました。子どもたちは、教えていただいた通り、忠実に守って歩いたり、自転車に乗ったりしていました。今日の交通安全教室で学んだことをしっかりと守り、交通事故に巻き込まれたり、巻き込まれないように気をつけましょう。自転車を持ってきていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

